

25.08.2017: Volleyball in der Partnerstadt Zeulenroda

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Donnerstag, den 31. August 2017 um 20:05 Uhr

Die Herrenmannschaft reiste am Wochenende zum 25. August in die Partnerstadt Zeulenroda, um dort am sagenumwobenen Karpfenpfeiferturnier teilzunehmen. Gesetztes Ziel war es den Turniersieg des letzten Jahres zu wiederholen. Nach kleinen Startschwierigkeiten konnte man das Turnier dann aber doch ungeschlagen für sich entscheiden. Den 2. Platz belegte die Mannschaft des PSV Zeulenroda und den 3. Platz belegte die SG Krölpa/Triebes. Nach dem Turnier war mit Volleyball aber noch nicht Schluss. So wurde anschließend im Strandbad noch gebeacht.

Am nächsten Tag wurde noch eine Führung durch Zeulenrodas Altstadt für uns organisiert. Danke hierfür!

Wir bedanken unz herzlichst nochmals beim PSV Zeulenroda e.V. für die sehr geschätzte Gastfreundschaft und dass wir wieder am Karpfenpfeiferturnier teilnehmen durften. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr.

25.08.2017: Volleyball in der Partnerstadt Zeulenroda

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Donnerstag, den 31. August 2017 um 20:05 Uhr



25.08.2017: Volleyball in der Partnerstadt Zeulenroda

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Donnerstag, den 31. August 2017 um 20:05 Uhr



25.08.2017: Volleyball in der Partnerstadt Zeulenroda

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Donnerstag, den 31. August 2017 um 20:05 Uhr



25.08.2017: Volleyball in der Partnerstadt Zeulenroda

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Donnerstag, den 31. August 2017 um 20:05 Uhr



25.08.2017: Volleyball in der Partnerstadt Zeulenroda

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Donnerstag, den 31. August 2017 um 20:05 Uhr



25.08.2017: Volleyball in der Partnerstadt Zeulenroda

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Donnerstag, den 31. August 2017 um 20:05 Uhr

